

An die Wähler von Magstadt!

Im Böblinger Boten vom 4. ds. Monats werden alle Männer von Magstadt, die Verstand und Vernunft haben, aufgefordert, folgende friedliebende Männer zu wählen:

G. Kienle, Brauereibesitzer

Fr. Bartenschlag, Gemeindepfleger

Chr. Gengenbach, Famer

Gegen letztere 2 Männer ist nun absolut nichts einzuwenden, ersterer aber der Brauereibesitzer Kienle scheint nicht der rechte Mann zu sein.

Dessen Friedliebe kann sein einziger Sohn wohl am besten bestreiten. Wie sämtliche hiesige Bürger wissen, ist schon seit etwa 30 Jahren in hiesiger Gemeinde kein Friede, woran nicht zum geringsten Teile der friedliebende Bierbrauer Kienle Schuld ist.

Alle Wähler von Magstadt

denen an einer friedlichen, mit der Zeit gehenden und das Wohl der Bürger erstrebenden Gemeindeverwaltung gelegen ist, werden daher ersucht, nachstehende Männer in den Gemeinderat zu wählen, ohne daß ihnen dadurch Verstand und Vernunft abgesprochen werden könnte.

Georg Steegmüller, seith. Gemeinderat

Jakob Bartenschlag, Flaschner

Fr. Bartenschlag, Gemeindepfleger